
              
 

Addendum/Addenda No./No 

1 

 
 

Project Description / Description de projet 

M-07 New Women’s Shower / M-07 Nouvelle douche pour femmes 

Solicitation No./ No de sollicitation 

20-58122 

 

Project No./No de projet 

5863 

 

W.O. No./No d’ordre de travail 

 

      

Departmental Representative / Représentant Ministériel  

Allan MacKenzie 

 

Date 

March 11, 2021 / 11 mars, 2021 

 

Notice: 

This addendum shall form part of the tender documents and all 
conditions shall apply and be read in conjunction with the original 
plans and specifications. 

Nota: 

Cet addenda fait partie intégrale des dossiers d’appel d’offres;  
toutes les conditions énoncées doivent être lues et appliquées  
en conjonction avec les plans et les devis originaux. 

 
 
 
Architectural 
 
Q1:   1- Drawing 2/A01, Section reference 3/A03 – We believe this is identified as Countertop Section  
             6/A02 on drawing A02, please confirm. 
         2- Drawing A02 references Toilet Partition Section 4/A02, we believe this was missed on Drawing 
             2/A01, please confirm. 
A1:   Drawing 2/A1 - Section reference: 3/A03; replace with: 3/A02. Refer to drawings in appendix 
         Drawing 2/A1 - Add elevation reference for drawing 4/A02. Refer to drawings in appendix 
         Drawing title 1/A02; replace with 2/A02. Refer to drawings in appendix 
 
Q2:   1- Glass Blocks – Size: Existing are likely imperial size. 
         PPG (US manufacturer) no longer makes glass blocks. 
         2- May be able to source from Europe – would be metric size (smaller equivalent dimensions). 
         Glass Blocks – Pattern: 
         Same comments as above – may not be able to find matching pattern. 
         3- Glass Block Window – Scope: 
         Please confirm if existing joints require remedial work. 
         Repair/repoint/caulk joints, etc?   
 
 



              
A2:      Remove:  

Construction note #26:  
PROVIDE GLASS BLOCK INFILL: 6 GLASS BLOCKS TOTAL. MATCH EXISTING ESTHETIC 
TYPE AND DIMENSIONS. PROVIDE NEW GROUT JOINTS TO SUIT, MATCH EXISTING 
JOINT WIDTH FOR SMOOTH TRANSITION. BRUSH AND CLEAN REMAINING MORTAR 
PARTICLES AND GLASS BLOCK USING CLEAN, WET SPONGE OR CLOTH. REMOVE 
EXCESS CAULKING WITH COMMERCIAL SOLVENTS SUCH AS MINERAL SPIRITS, RE 
APPLY CAULKING AS REQUIRED. 

 
Replace with:  
Construction note #26:  
PROVIDE GLASS BLOCK INFILL: 6 GLASS BLOCKS TOTAL, MATCH EXISTING 
DIMENSIONS OR PROVIDE CLOSE MATCH TO BE APPROVED BY ARCHITECTURAL 
DESIGNER. NEW GLASS BLOCK TO BE NON TRANSPARENT, PATTERN TO MATCH 
EXISTING OR PROVIDE CLOSE MATCH TO BE APPROVED BY ARCHITECTURAL 
DESIGNER. NEW GROUT JOINTS SIZE TO SUIT, ENSURE SMOOTH TRANSITION. BRUSH 
AND CLEAN ALL EXISTING MORTAR AND GLASS BLOCK USING CLEAN, WET SPONGE OR 
CLOTH. REMOVE ALL EXISTING EXCESS CAULKING WITH COMMERCIAL SOLVENTS 
SUCH AS MINERAL SPIRITS, RE SURFACE WITH GROUT AND RE POINT ALL NEW AND 
EXISTING MORTAR JOINTS. APPLY CAULKING AS REQUIRED. 
 

Changes to architectural specifications 
 
Finish Hardware – section 08 71 00 

2.2 Door Hardware Standards 
.5 Exit Devices: 

Remove:        .1 Von Duprin Exit Device 98L-NL 3’ length, 630 finish. 
 

.2  Latching devices:  ANSI/BHMA Commercial Grade 1 Hardware. 
Remove: .2 Storeroom "Yale" AU-5305LN x 626, keyed on approach side 

3.2 Schedule 
.1 D02 - Hardware Package #1 

Remove:      .2 (1) Latch Device, Store Room 
Replace with:    .2 (1) Latch Device 
 
Remove:  .4 (1) Panic Bar/Exist Device 

 
 
                                                       ************************************* 
 
 
 
 



              
Mechanical 
 

- SWAN 1000 – Touch-Free electronic lavatory faucet is an acceptable product. Ensure that 
options match specifications. 

- Soap dispensers are supplied by the National Research Council Canada to be installed by 
Contractor. 

- Refer to attached drawings in appendix modifications part of this addendum 
 

                                                       ************************************* 

Electrical 

         Refer to drawing 5863-E01, There is an existing flexible conduit feeding outdoor security camera   
         through the glass blocks. Div.26 to relocate/extend the wiring and conduits to avoid conflict with  
         new ductwork. Coordinate work on site with glass block removal and new ductwork installation.  
 

********************************************************************************************************************* 
 
 
 
Architecture 
 
 
Q1: 1- Dessin 2 / A01, référence de section 3 / A03 - Nous pensons que cela est identifié comme étant  
       la section de comptoir 6 / A02 sur le dessin A02, veuillez confirmer.  
       2- Le dessin A02 fait référence à la section 4 / A02 de la partition de toilettes, nous pensons que  
       cela a été oublié sur le dessin 2 / A01, veuillez confirmer.  
R1: Dessin 2/ A1 - Référence de la section: 3/ A03; remplacer par: 3/ A02. Se référer aux dessins en 
       annexe 
       Dessin 2 / A1 - Ajouter la référence d'élévation pour le dessin 4/ A02. Se référer aux dessins en  
       annexe 
       Titre du dessin 1/ A02; remplacer par 2/ A02. Se référer aux dessins en annexe 
 
Q2: 1- Blocs de verre – Taille: Les dimensions existantes sont probablement impériales. 
        PPG (fabricant américain) ne fabrique plus de blocs de verre. 
        2- Peut-être en mesure de s’approvisionner en Europe – serait de taille métrique (dimensions   
        équivalentes plus petites). 
        Blocs de verre - Motif: 
        Même commentaires que ci-dessus – ne peut pas trouver le modèle correspondant. 
        3- Fenêtre de bloc de verre – Portée: 
        Veuillez confirmer si les joints existants nécessitent des travaux de réparation. Réparer/ repointer/  
        celler les joints de coulis, etc.?   
  
 
 



              
R1:  Supprimer:  

Note de Construction No. 26:  
FOURNIR DES BLOCS DE VERRE DE REMPLISSAGE: 6 BLOCS DE VERRE AU TOTAL. 
ASSORTIT AU TYPE ESTHETIQUE ET AUX DIMENSIONS EXISTANTS. FOURNIR DE 
NOUVEAUX JOINTS DE COULIS EN FONCTION DES BESOINS; ASSORTIR A LA LARGEUR 
DES JOINTS EXISTANTES POUR ASSURER UNE TRANSITION LISSE. BROSSER ET 
NOETTOYER LES PARTICULES DE MORTIER RESTANTES ET LES BLOCS DE VERRE A 
L’AIDE D’UNE EPONGE OU D’UN CHIFFON PROPRE ET HUMIDE. RETIRER L’EXCES DE 
PRODUIT DE CALFEUTRAGE A L’AIDE DE SOLVANTS COMMERCIAUX TELS QUE DES 
ESSENCES MINERALES; REAPPLIQUER LE PRODUIT DE CALFEUTRAGE, AU BESOIN. 

 
Remplacer par:  
Note de construction No. 26:  
FOURNIR UN REMPLISSAGE DE BLOC DE VERRE: 6 BLOCS DE VERRE TOTAL, ASSORTIR 
LES DIMENSIONS EXISTANTES OU FOURNIR UNE APPROCHE APPROUVÉE PAR LE 
DESIGNER ARCHITECTURAL. NOUVEAU BLOC DE VERRE POUR ÊTRE NON 
TRANSPARENT, MODÈLE POUR CORRESPONDRE EXISTANT OU FOURNIR UNE 
APPROCHE APPROUVÉE PAR LE DESIGNER ARCHITECTURAL DE NOUVELLES TAILLES 
DE JOINTS DE JOINTS ADAPTÉES, ASSURER UNE TRANSITION DOUCE. BROSSEZ ET 
NETTOYEZ TOUT MORTIER ET BLOC DE VERRE EXISTANT À L'AIDE D'UNE ÉPONGE OU 
UN CHIFFON PROPRE, MOUILLÉ. ENLEVEZ TOUT LE CALAGE EXISTANT AVEC DES 
SOLVANTS COMMERCIAUX TELS QUE LES SPIRITUEUX MINÉRAUX, REPOSEZ LA  
SURFACE AVEC DES JOINTS ET RE POINTEZ TOUS LES JOINTS MORTIERS NOUVEAUX 
ET EXISTANTS. APPLIQUEZ LE CALENDRIER SI NÉCESSAIRE. 
 

Modifications aux devis architecturales 
 
Quincaillerie de finition - section 08 71 00 

2.2 Normes relatives aux articles de quincaillerie pour portes 
.5  Dispositifs de sortie de secours: 

Supprimer:    .1 Von Duprin 98L-NL, d’une longueur de 3 po, finition 630. 
            .2 Dispositifs de verrouillage : ANSI/BHMA, quincaillerie de qualité commerciale 1. 

Supprimer: .2 Storeroom "Yale" AU-5305LN x 626, keyed on approach side 
 

3.2 Liste 
.1   D02 – Trousse d’articles de quincaillerie n° 1 

Supprimer:          .2 (1) Dispositif de verrouillage, local de service 
Remplacer par:   .2 (1) Dispositif de verrouillage 
 
Supprimer:        .4 (1) Barre antipanique/dispositif de sortie de secours 

 
************************************************ 

 



              
Mécanique 
 

- Le produit SWAN 1000 pour les robinets életroniques sans contact pour lavabos est considéré 
acceptable. S’assurer que les options mentionnées dans les spécifications sont incluses.  

- Les distributeurs de savon sont fournis par le Centre National de Recherches Canada et à être 
installé par l’entrepreneur. 

- Se référer aux modifications sur les dessins attachés dans l’annexe faisant parti de l’addenda. 

***************************************** 
 
Électrique 
 
Se référer au dessin 5863-E01. Il y a un conduit flexible existant pour une camera de sécurité passant 
au travers des blocs de verre. 
Div.26 doit relocatiler/ajouter au conduit et conducteurs afin d’éviter tout conflits avec le nouveau conduit 
de ventilation. Coordonner le travail sur le site avec la démolition des blocs de verre et l’installation de 
tous les nouveaux conduits de ventilation. 
 
Refer to drawing 5863-E01, There is an existing flexible conduit feeding outdoor security camera 
through the glass blocks. Div.26 to relocate/extend the wiring and conduits to avoid conflict with new 
ductwork. Coordinate work on site with glass block removal and new ductwork installation.  
 
 
 
 

See appendix for drawings / Voir annexe pour dessins 
 
 

END 
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APPENDIX / ANNEXE 
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